

Have your say - CARFAC Services for Artists in the Northwest Territories

Canadian Artists Representation / Le Front des artistes canadiens ([CARFAC](#)) is the national voice of Canada's visual artists, working to improve artists' financial and legal rights. We do this through advocacy, research, and education. We are an artist-run organization and we are working with the NWT Arts Program to reach more visual artists living and working in the Northwest Territories (NWT).

As a visual artist in the NWT, we are asking you to participate in a [survey](#). We are very interested in hearing from you about your ideas about our current and potential future projects, and how our services may better fit your needs and interests.

Please complete the survey by June 28.

Thank you for participating!

Dites-nous ce que vous en pensez - CARFAC dans les Territoires du Nord-Ouest

Canadian Artists Representation / Le Front des artistes canadiens ([CARFAC](#)), est la voix nationale des artistes en arts visuels du Canada. Nous nous efforçons de défendre et de promouvoir les droits financiers et juridiques des artistes en menant des initiatives de défense de leurs intérêts, de recherche, et de formation. Nous sommes une organisation gérée par des artistes et nous travaillons avec le Programme des arts des Territoires du Nord-Ouest pour atteindre davantage d'artistes visuels vivant et travaillant dans les Territoires du Nord-Ouest (T.N.-O.).

Nous invitons toutes et tous les artistes en arts visuels des T.N.-O à participer à ce [sondage](#). Nous sommes vivement intéressés par vos idées sur nos projets actuels et futurs, et sur la manière dont nos services pourraient mieux répondre à vos besoins et à vos intérêts.

Veuillez répondre à l'enquête avant le 28 juin.

Merci de votre participation !